

Bupati Pangandaran Resmikan Kantor BPR BKPD Cabang Pangandaran

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Oct 26, 2022 - 17:31



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata menghadiri Acara Peresmian Kantor BPR BKPD Cabang Padaherang, bertempat di Padaherang. Rabu (26/10/2022).

Turut hadir Direktur Utama BPR BKPD Yana Mulyana, Kepala OJK Tasikmalaya Edi ganda permana, Pimpinan Cabang Perbankan di wilayah Kabupaten Pangandaran, Direktur Perumda PDAM Tirta Prabawa Mukti Kabupaten Pangandaran, , Dewan Pengawas Perumda BPR BKPD Kabupaten Pangandaran, Ketua Dewan Pengawas BPR BKPD Pangandaran Periode 2005-2014, Ketua PGRI Kecamatan Padaherang, Danramil Padaherang dan Kapolsek Padaherang.

Direktur Utama BPR BKPD Pangandaran Yana Mulyana menuturkan mengenai awal mula diakuisisinya BPR BKPD Kabupaten Ciamis ke Kabupaten

Pangandaran per tanggal 15 Juli 2019.

Setelah itu untuk pengembangan lebih lanjut dilakukan merger BPR BKPD Cijulang dengan BPR BKPD Pangandaran.

"Berangkat dari sana, untuk lebih mengembangkan BUMD BPR BKPD Pangandaran, Bapak Bupati selaku kuasa pemilik modal beserta pengurus BPR BKPD Pangandaran melakukan proses merger BKPD Cijulang kedalam BKPD Pangandaran untuk mewujudkan salahsatu misi Bapak Bupati yaitu meningkatkan kemandirian dan ketahanan ekonomi dan sosial yang berkeadilan, berbasis potensi lokal dimana dalam penyelenggaraannya terdapat misi penguatan BPR juga peningkatan kemandirian pengusaha mikro dan kecil" Kata Yana Mulyana.

Menurutnya, pembukaan BPR BKPD Kantor Cabang Padaherang dilaksanakan dalam rangka menjalankan misi Bank BKPD Pangandaran yaitu:

1. Menjadi lembaga jasa keuangan yang aktif dalam pengembangan perekonomian serta menghindari masyarakat dari jerat rentenir dan investasi tidak berizin
2. Berperan secara maksimal sebagai sumber pendapatan asli daerah melalui pertumbuhan usaha yang sehat dan berkesinambungan," ujarnya.

Kepala OJK Tasikmalaya Edi Ganda Permana mengatakan bahwa acara ini dilakukan dalam satu kesatuan milangkala Kabupaten Pangandaran.

"Kegiatan hari ini sudah dikonsultasikan dengan teman-teman di BKPD Pangandaran, maka dari itu saya telah meminta untuk dilakukannya dalam satu kesatuan milangkala satu dasawarsa Kabupaten Pangandaran tanggal 25 Oktober 2022, "ujarnya saat menyampaikan sambutan.

Sementara, Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dalam sambutannya menyampaikan sejarah singkat BPR menjadi milik Pangandaran.

"Kita mekar 25 oktober 2012, saya jadi Bupati pada tanggal 17 februari 2016, sedangkan BPR sendiri yang diserahkan kepada kami pada juli tahun 2019 yang tentunya dengan komunikasi yang panjang dan alot. Akhirnya dari ciamis sepakat diserahkan ke Pangandaran.

"Melalui satu proses komunikasi yang baik dengan pak herdiat, akhirnya diserahkan ke pangandaran dan mulai kita tata, kita inventarisir persoalannya, yang penting adalah bagaimana bank ini bermanfaat bagi kehidupan masyarakat.

Maka dari itu saya berpesan agar Bank BJB dengan BPR BKPD perlu kerjasama dengan baik," katanya.

Dalam menutup sambutannya Bupati Jeje pun mengatakan, mari kita terus membangun Pangandaran menuju pangandaran lebih baik lagi, "Satu dasawarsa yang luar biasa, saya tentu ingin membangun pangandaran lebih baik lagi, lebih baik lagi dan lebih baik lagi, "Ujarnya.** (Anton AS)